



## UPC Cardiovascular del Hospital HHA recibe importante reconocimiento

**DISTINCIÓN.** Como "Mejor Simulacro del año 2024".

Con orgullo y satisfacción, la Unidad de Paciente Crítico (UPC) Cardiovascular del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena fue reconocida oficialmente como el servicio con el "Mejor Simulacro del año 2024".

La distinción fue entregada por el director del establecimiento, Mauro Salinas, junto a la jefa del Departamento de Prevención de Riesgos, Salud Ocu-

pacional y Gestión Ambiental del Hospital, Nataly Martínez, en una ceremonia realizada en la misma unidad y que contó con la presencia de la seremi del Trabajo y Previsión Social, Claudia Tapia además de la representante de la directora del Instituto de Seguridad Laboral (ISL).

El reconocimiento fue recibido por la enfermera supervisora de la unidad, Fabiola Fon-

seca, quien estuvo acompañada del equipo de trabajo. "Estamos contentos de haber recibido el reconocimiento a Mejor Simulacro 2024, ya que nos da la tranquilidad de tener y contar con las herramientas frente a emergencias que pueden presentarse y de esta manera dar seguridad o mayor tranquilidad a los funcionarios y a los pacientes que pueden enfrentarse a este tipo de situaciones", afir-

mó. Nataly Martínez, explicó que la distinción responde a una evaluación técnica realizada por el Comité de Emergencias Permanentes, en la que se aplicó una pauta con 105 criterios de evaluación.

El director del hospital, Mauro Salinas, felicitó al equipo por su compromiso y preparación. "Este reconocimiento no sólo destaca una correcta ejecución de un protocolo de emergencia, sino que demuestra el compromiso real de este equipo con la seguridad de nuestros pacientes y funcionarios. La preparación salva vidas, y este es el ejemplo que queremos multiplicar", dijo. 



LA ENTREGA DEL DIPLOMA REFORZÓ LA IMPORTANCIA DE MANTENER LA CULTURA DE PREVENCIÓN Y SEGURIDAD EN EL ENTORNO HOSPITALARIO.